

りゅうがくせいこう に つき
留学生紅ちゃんの日記

(2020-2021)

—
レベル I



2020年 ^{くがつついたち} 九月一日 ^{かようび} 火曜日

^{しんがつき} 新学期が ^{はじ} 始まるから、^{にっき} 日記を ^か 書き ^{はじ} 始める。わたしは ^{ちゅうごく} 中国

^{しゅっしん} 出身の ^{こう} 紅。 ^{さい} 19歳。



2020年、わたしはアメリカの ^{だいがく} スミス大学の ^{いちねんせい} 一年生になつた。スミス大学は ^{うつく} 美しい ^{せんせい} キャンパスがあるし、先生もとても ^{しんせつ} 親切だし、 ^い 行きたかった。

サークルに入つて、たくさん ^{とも} 友だちを ^{つく} 作りたい。



ちゅうごく きんじょ ゆき み
中国の近所で雪を見たことがあまりないから、ノースハ
ンプトンの雪のなかでスキーをしたり、ともだち あそ
びで遊んだりできるといいね。



でも ^{Corona} コロナウイルスで、^{だいがく} 大学に ^い 行けなかった。

^{だいがく} 大学についてのわたしの ^{ゆめ} 夢は ^{ぜんぶ} 全部なくなった。

^{ともだち} 友達に ^あ 会えないし、^{きょうしつ} 教室で ^{じゅぎょう} 授業が ^い できないし、
かなしかった。



ラッキーなのはオンラインクラスができることだ。

^{たの} 楽しみだが、ちょっとドキドキしている。

がんばろう！



2020年 ^{くがつみつか} 九月三日 ^{もくようび} 木曜日



^{きょう} 今日 ^{あたら} は ^{がつき} 新しい ^{はじ} 学期の始まりだ。



^{ちゅうごく} 中国とアメリカは、^{じかん} 12 ^{じき} 時間の時差がある。だから、^{ごごはちじ} クラスは午後八時に始まった。うれしかったね。



^{じゅぎょう} 授業は全部、^{ぜんぶ} オンラインだった。

^{にゅうがくしき} 入学式もオンラインだった。でも、オンラインの^{にゅうがくしき} 入学式より、^{ほん} 本当の^{にゅうがくしき} 入学式の方が^{ほう} もっと^{たの} 楽しい
そうだと思う。

ちょっと^{ざんねん} 残念だった！

いま ごごはちじ げんき
今は午後八時、まだ元気だね！



よる じゅうじ ごじゅうぶん すこ つか
夜の十時五十分、少し疲れた
ね。でも、授業のノートをたくさ
んと取って、がんばったね！



よなか ごぜんさんじ
夜中の午前三時ごろ、

わたしはとても眠い。

コーヒーを飲んだほうがいい？



2020年 十月二十一日 水曜日

さいきん いそが じゅぎょう ぜんぶ
最近^{さいきん}は忙^{いそが}しかったね。授^{じゅぎょう}業^{ぎょう}は全^{ぜん}部^ぶオンライ^んなので、
よくパソ^こコン^んを使^{つか}った。

せんしゅう しゅうまつ しゅくだい おお けいざい
先^{せん}週^{しゅう}の週^{まつ}末^{まつ}、宿^{しゅ}題^{くだい}が^お多^おすぎ^おて、たいへ^んだ^たった。経^{けい}済^{ざい}の
さくぶ^んや数^{すう}学^{がく}の練^{れん}習^{しゅう}が^あった。難^{むず}か^かった^なので、四^よ時^じ
間^{かん}ぐ^らいも^もか^かった。



こま^まった^たこ^こは、

パソ^こコン^んは^どう^うし^て働^{はたら}か^なか^った[？]！

お^おわ^わった^た宿^{しゅ}題^{くだい}や作^{さく}文^{ぶん}を^ぜん^ぶ無^なく^した^んだ。

ど^どこ^こも^も探^{さが}した^が、ど^どこ^こに^もな^なか^った。

く^くや^やしい^い！！！！



2021年 ^{ねん}二月十九日 ^{にちようび}日曜日

きのう ^{せんせい} 先生は「あした ^{あさはちじ} 明日、朝八時に ^{しけん} 試験があるから、^{ちこく} 遅刻し
ないでください」と言っていた。

でも、わたしは12時間 ^{じかん} の ^{じさ} 時差を ^{わす} 忘れたし、^{さんじかんはんぐ} 三時間半ぐ
らいしか ^ね 寝なかった。

きょう ^{はや} 早く ^{しけん} 試験をしたつもりだ。わたしはパソコンをつ
けたが、オンラインに ^{だれ} 誰もいなかったんだ。



ああ、^{やす} 休みがほしい！

2021年 三月十一日 木曜日

オンラインクラスは一人^{ひとり}で家^{いえ}で勉強^{べんきょう}して、ちょっと寂^{さみ}しいが、いいこともある。

アメリカへ留学^{りゅうがく}したら、家族^{かぞく}と一緒に^{いっしょ}に住め^すない。そして、家族^{かぞく}とよく話^{はな}せない。わたしは大事な^{だいじ}家族^{かぞく}と別^{わか}れるのが好^すきじゃない。



2021年 ^{ねん} ^し ^{がつ} ^{この} ^か ^{きん} ^{よう} ^び
四月九日 金曜日

^{すう} ^{じつ} ^{まえ} ^か ^{ぞく} ^{よん} ^{にん} ^{こう} ^{えん} ^い
数日前、家族四人とピクニックに公園に行った。コロナ
のせいで、マスクをしなければいけなかった。それで
も、^{こう} ^{えん} ^に ^ぎ ^は ^な ^を ^み ^て、^{おい} ^し ^て ^{づく}
新鮮だった。みんなは花を見て、美味い手作りクッキー
とケーキを食べた。とても^{たの} ^し ^か ^っ ^た。母は「あなたが
^い ^え ^に ^い ^る ^の ^は ^{ほん} ^{とう} ^に ^よ ^か ^っ ^た」^い
家にいるのは本当によかった」と言った。



2021年 ^{ねん}しがつにじゅういちにち ^{すいようび}四月二十一日 水曜日



オンラインクラスはよくないこともある。^{たと}例えば、^{とき}時々
パソコンの^{うえ}上で^ね寝ている^{ねこ}猫ちゃんは^{べんきょう}勉強できないよう
にした！それは^{ほんとう}本当に^{こま}困った！



^{いえ}家で^{べんきょう}勉強することはいいかもしれない。でも、わたし
はまだスミス大学のキャンパスに行^いって、^{べつ}別の^{くに}国の^{とも}友だ
ちを^{つく}作^{あたら}って、^{たいけん}新しい体験^をしてみたい！

^{らいねん}来年は、スミス大学のキャンパスで^{べんきょう}勉強したい！



Photos from

- いらすとや www.irasutoya.com

留学生紅ちゃんの日記 (2020-2021)

制作年月日：2021年5月11日

作者：Zihe Tian, Felicia Jiang

監修：高橋温子

この本は、Smith College の日本語一年生が Tadoku 読み物作成プロジェクトで作りました。